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協 議 案 件

１　タブレット活用のための勉強会の実施について

 
２　オンライン会議について

 ３　その他について 
　　・タブレットの更新について
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会議の概要 

北村会長が開会を宣告。その後、直ちに会議に入り、「タブレット活用のための勉強会の実施に

ついて」外２件を順次議題とし、協議を行い、分科会を閉会した。 

なお、詳細は以下のとおり。 

 
協議の内容 

１　タブレット活用のための勉強会の実施について 

　　北村会長から、令和６年 11 月 25 日の議会運営委員会閉会後にタブレット活用のための勉強会

を開催したい旨の提案があり、その内容は前回までのおさらいとし、参加者は希望者のみとの説

明があり、諮ったところ、特に異議なく、タブレット活用のための勉強会を実施することを決定

した。 

 

２　オンライン会議について 

　　令和６年７月に実施した「議会 ICT に関するアンケート」の「コロナ禍に比べ、オンライン会

議システムを使う機会が少なくなっています。議会としてオンライン会議を想定した接続テスト

を実施すべきか御意見を聞かせてください」という設問で、「接続テストを実施すべき」と 20

名の議員が回答したことを受け、北村会長から年度内に Zoom を用いた接続テストを実施しては

どうかとの提案があり、委員からは「（最近）Zoom を使用することが少なくなっている。ぜひ接

続テストを何らかの形でやってほしい」の意見があり、協議の結果、接続テストを実施すること

を決定し、実施時期等の詳細については、正副会長に一任された。 

 

３　その他について 

　　「タブレットの更新について」を議題とし、北村会長から、「現在使用中のタブレットは令和

３年１月に導入し、来年で５年目を迎える。今すぐというわけではないが、更新を見据えた協議

が必要になってくる」と説明。タブレットに搭載されている Windows11 はサポート期間の終了時

期が決まっておらず、更新のタイミングとして考えられるのはバッテリー寿命を迎えた場合であ

り、協議の結果、今後、タブレットの更新について判断するため、議会事務局において各議員が

使っているタブレットのバッテリー状況を調査することが確認された。 

 

 

上記署名する。 

 

令和６年 11月 20 日 

 

会　　長


